
◆９月   ５日（火）開会 
◆９月１１日（月）一般質問 
◆９月１２日（火）一般質問 
◆９月１３日（水）一般質問 
 

第3回定例会が開会しました 

議会かわら版定例会号 

“住んでてよかった これからも住み続けたい” まちづくりを 

  

  

FMもえる 11日 19:00～ 

FMもえる 11日 23:00頃 

1番 坂 本  茂 議員 
1：JR留萌線問題について 

2：留萌市の観光について                          

3：樺太引揚げ三船殉難事件ついて 

 

2番 小 野 敏 雄 議員 
 

4番 米 倉 靖 夫 議員 
1：前浜活性に向けて 

2：市民健康作りのために 

3：留萌高校の生徒獲得に向けて 

FMもえる 12日 20:20頃   

2番 戸 水 美 保 子 議員 
1：住みよいマチづくりについて 

2：子どもたちへの安心安全対策 

 
 

FMもえる 12日 21:40頃   

3番 燕 昌 克 議員 
1：魅力的なまちづくりを目指して 
 

NO.73 

1： JR留萌線について 

 
 
 
          

一般質問は以下の通りです 
  ◆ ９月１４日（木）決算審査特別委員会 
  ◆ ９月１５日（金）決算審査特別委員会 
  ◆ ９月１９日（火）決算審査特別委員会 
  ◆ ９月２０日（水）本会議 

2： 受動喫煙防止対策について 

 
 
 
            

3： 留萌市教育ビジョンについて 

 

3番 坂 本 守 正 議員 
 1： 留萌市臨時・非常勤職員について 

 
 
 
          

 2： 留萌市職員定員適正化計画について 

 
 
 
          

 3： 留萌市観光施設等について 

 
 
 
          

 4： 留萌市教職員の超勤・多忙化対策に       
               ついて 

 
 
 
      

FMもえる 11日 20:20頃 

FMもえる 11日 21:40頃 

 

3：観光名所の整備について 

 
 

4番 川 口 宏 和 議員 
1：これからの留萌港について 

 
 

2：旧北海道合板跡地の今後について 

3：子どもの医療費助成拡大について 

 
 

FMもえる 12日 23:00頃   

1番 鵜 城 雪 子 議員 
1：高橋市長の市政運営について 

2：市民生活向上の取り組みの検証について 

              
 

FMもえる 12日 19:00～ 

  
1番 土 田 悦 也 議員 
1：稼げるまち留萌となるための 

         施策について 

 
 

2：まちの安心・安全について 

 
 

3：今後のJR問題の対応について 

 
 

FMもえる 13日 19:00～   

2番 村 山 ゆかり 議員 
1：新たな高校の姿 

 
 

2：子ども子育て支援事業計画の 

             見直し 

 
 

3：留萌市役所庁舎について 

 
 

FMもえる 13日 20:20頃   


